

Vorstand des Fördervereins neu gewählt

Von Martin Sinning

28. September 2023, 20:00



Im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung des Fördervereins des Suitbertus-Gymnasiums am 28.9.2023 wurde ein neuer Vorstand gewählt. Vor der Wahl des neuen Vorstands wurden zwei langjährige Vorstandsmitglieder verabschiedet, Christiane Fentross und Dominik Schlarmann. Frau Fentross war die letzten Jahre mit viel Engagement als Vorsitzende des Vorstandes tätig und Herr Schlarmann hat sich während seiner Zeit im Vorstand insbesondere mit viel Engagement um Finanzen und Mitgliederverwaltung gekümmert. Der Förderverein bedankt sich bei Beiden ganz herzlich für die langjährige ehrenamtliche Tätigkeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Der neu gewählte Vorstand besteht aus Bettina Paas, Eva-Maria Schmidtman, Daniel Schmaltz, Torsten Glinke, Matthias Haselbach, Michael Spieler und Martin Sinning.



